

Mujeres frente al maltrato

María Ángeles García, vocal del Consejo General del Poder Judicial; Nan Stein, investigadora norteamericana de violencia sexual en las escuelas y Helene Lambatim, jurista y profesora de Derecho de la Universidad de Yamena (Chad), llevan décadas analizando la violencia contra las mujeres desde ámbitos como el judicial o la escuela. Una valiosa experiencia que demuestra que el maltrato hacia las mujeres no conoce de razas ni de fronteras.

María Ángeles García García

Vocal del Consejo General del Poder Judicial.

Fue la primera fiscal jefa de España, concretamente en Guadalajara, desde donde colaboró personalmente en la redacción del primer protocolo en materia de protección y seguridad para las víctimas en el país. Su empeño por velar por los derechos de las personas más débiles y perseguir los delitos contra la integridad de las mujeres ha llevado al Gobierno de Castilla-La Mancha a reconocer su trayectoria con motivo del Día contra la Violencia hacia las Mujeres.

“Si toda gran marcha empieza por un primer paso, la Ley Integral ha sido un salto olímpico”

